

## 会長就任のご挨拶

この度、川本前会長の後を受けて、日液協会長に就任致しました澤田でございます。会長就任にあたり一言ご挨拶を申し上げます。

LP ガス業界における現状は、電力及び都市ガスが自由化となりエネルギー間競争が進む中、LP ガスの利点を存分に発揮し、お客様から選ばれるエネルギーとならなければなりません。

その為には、まず、LP ガス事故の撲滅が必要であり、近年は皆様方のご努力により重大事故は減少傾向にあります。一度発生すると重大事故になりやすい CO 中毒事故や、販売事業者起因する事故は撲滅に至っておらず、より一層の事故防止対策に努める必要があります。

そして、近年激甚化・多発化傾向にある地震や大雨などの自然災害に対する防災・減災対策、さらには年明けから世界的に猛威を振るっている新型コロナウイルスが社会や経済に様々な影響を与える中での、お客様対応をはじめとする販売事業者等の BCP 対策も今後重要になってくると思います。

更に、最近の IoT 分野において技術革新等が進む中、新しい技術は点検調査等の業務の効率化に寄与するものと考えており、LPWA 等の普及を進めて頂きたいところです。

以上を進めるため、経済産業省ガス安全室のご指導、ご支援の下、七協議会及び一般社団法人全国 LP ガス協会と連携を取りながら、弊会の活動である保安委員会、講習会、WG 討論会などを通じ会員の活動を支援していきたいと思っております。

川本前会長におかれましては、4 期 8 年の長きにわたり、弊会の発展と改革のために常に先頭に立ち、大変な御尽力を賜りましたことに対しまして、心より感謝と敬意を表したいと存じます。川本前会長をはじめ歴代会長が築いてこられた伝統と実績を踏まえ、新しい令和の時代においても LP ガス業界が生き残るためにも、精一杯努力してまいります。

会員の皆様方におかれましては、今後とも弊会の事業活動に対し、より一層のお力添えを賜りますようお願いを申し上げます。

令和 2 年 7 月 吉日



日本液化石油ガス協議会  
会長 澤田 栄一